

# Trauer

## Türchen 14

Von Lupus-in-Fabula

Vorsichtig trank der Junge seine Tasse Tee. Er zappelte ungeduldig mit den Beinen und fragte nach seiner Mutter. „Sie kommt bald zurück“, sprach Arthur. Er war angespannt.

Der Jahrestag war heute. Ein trauriger Jahrestag.

Während er den Jungen ansah, musste er mit seinen Gefühlen kämpfen. Arthur erhob sich, um dem Jungen durch die Haare zu wuscheln.

Die Tränen konnte sie nicht stoppen. Ungeniert liefen sie Georgie über die Wangen. Weshalb verstarb ihr Liebster? Weshalb lebte ihr Kind?

Unschöne Gefühle quälten sie. Alles würde Georgie geben, um ihren Liebsten wieder in die Arme schliessen zu können.

Ob Mutter jahrelang dasselbe fühlte?